

Medellín suma otro jueves sin homicidios

Por RODRIGO MARTÍNEZ ARANGO

Medellín vivió otro jueves sin homicidios, cifra que equivale este mes al tercer día sin asesinatos y el cuarto en lo que va corrido de 2013, según reportes de la Policía Metropolitana.

El vicescalde de Gobernabilidad y Seguridad de Medellín, Luis Fernando Suárez, destacó que estas estadísticas le van poniendo un punto de quiebre a las tasas de criminalidad en la ciudad, que en enero y febrero aumentaron en un 21.2% en relación con 2012.

Adjudicó estos días sin homicidios a la presencia de más policías, los constantes operativos de control, el decomiso de armas y estupefacientes y el aumento de capturas, en especial de cabecillas de las bandas al margen de la ley.

"Por donde uno voltea ve patrullas regadas por todas partes, lo cual sirve para disuadir a los delincuentes. Además, la presencia del director nacional de la Policía, general José Roberto León Riaño y los altos mandos de la institución, le dieron una dinámica distinta a la seguridad en Medellín", comentó.

El funcionario anunció que los 1.200 hombres llegados para esta intervención al Valle de Aburrá no van a estar todo el tiempo, pero espera que por lo menos continúen después de Pascua, aunque de la Dirección de la Policía les prometieron en envío de otros refuerzos.

Suárez informó que hoy a las 7:30 a.m. se reunirá con el Alcalde, Aníbal Gaviria, y el comandante de la Policía Metropolitana, general José Ángel Mendoza, con el fin de presentarles un plan de trabajo diseñado por su despacho durante las últimas semanas, para aumentar los operativos y combatir delitos como la extorsión, el microtráfico de drogas y hurto de carros y motos.

El director nacional de la Policía también destacó que en medio de esta intervención, iniciada el lunes, el homicidio se redujo, hasta el medio día de ayer, en un 29 por ciento, las lesiones personales en 23 por ciento; los hurtos, 50 por ciento; robo de carros en 69 por ciento y motos en 80 por ciento. Fueron capturadas 419 personas, de ellas 370 en flagrancia y 49 por orden judicial. Se decomisaron 49 mil dosis de alucinógenos y más de 9.000 pastillas de drogas sintéticas, 1.882 armas blancas, 22 de fuego, y se recuperaron 13 carros y 26 motocicletas.

Hasta ayer viernes iban en Medellín este año, 267 homicidios frente a 228 de igual período de 2012, para un incremento del 17 por ciento ■



C. RA

Expertos franceses acompañarán las labores de mantenimiento de la Línea J del metro. FOTO EDWIN BUSTAMANTE

PREVENCIÓN NOTICIA

Mantenimiento de Línea J puso a madrugar a usuarios

También a gastar un poco más en pasajes, pero consideran que por la seguridad hay que sacrificarse.

Por JUAN GUILLERMO DUQUE A.

Aunque se informó con 15 días de anticipación de la no prestación del servicio durante 10 días de la línea J del Metro (cable Nuevo Occidente), por labores de mantenimiento, no faltó el que perdió el viaje.

De hecho en los ingresos a las estaciones con carteles y afiches y por el sonido interno del sistema se informó debidamente para que a nadie lo cogiera por sorpresa y se viera afectado con la parálisis del cable.

"No soy usuario frecuente, pero bueno, menos mal no voy para el trabajo y tampoco es ur-

gente la vuelta", expresó Francisco Alvarez.

Francisco tampoco se enfadó, pues considera que si es para la seguridad de quienes lo utilizan "toca resignarse".

El que sí se sintió un poco molesto, no porque estén haciéndole mantenimiento al cable, fue Carlos Andrés Quiroz, pues ayer todo le pareció más complicado.

"Hoy (ayer), después de dos años me di cuenta de lo mucho que me sirve este h... Me tuve que levantar más temprano, gastar más plata en pasajes y montar en bus que hacia tiempo no lo hacía", expresó Carlos.



PARA SABER MÁS

SIGUEN LAS LÍNEA K Y CABLE ARVÍ

Una vez concluya el mantenimiento de la Línea J, seguirán las líneas K y Cable Arví durante otros 10 días, es decir, entre el lunes 1 y el miércoles 10 de abril de forma simultánea, para reanudar servicio en ambas líneas el jueves 11 de abril.

Lo cierto es que volvieron las filas para abordar el integrado y los buses con destino a Robledo y a Nuevo Occidente (Pajarito), especialmente en las horas pico, por lo menos hasta el 31 de marzo, que se extienden las labores de mantenimiento.

En este sentido, el Metro informó que las empresas Tax Maya, Rápido San Cristóbal y Conducciones Palenque, autorizadas para prestar servicio integrado en la estación Aurora de la Línea J, modificarán sus recorridos durante el tiempo de trabajos en el cable y se inte-

grarán en la estación Floresta. "No ha sido tan bueno el trabajo aquí, está mejor para las rutas que salen del Centro", manifestó Pedro Martínez, un conductor de la ruta integrada a la Aurora, mientras esperaba pasajeros en la Estación Floresta.

Los trabajos de mantenimiento en la Línea J coinciden con la época de Semana Santa, sin embargo, el Metro precisó que estos cables fueron construidos pensando en las personas que los usan diariamente y no tanto en el turista ocasional ■

Premian como mejor plan de desarrollo el de Antioquia

Por JUAN GUILLERMO DUQUE A.

El departamento que tiene el mejor Plan de desarrollo del país es Antioquia, Según la organización Colombia Líder, el Departamento Nacional de Planeación (DNP) y el Fondo Nacional de Desarrollo (Fonade).

La directora de Colombia Líder, Karem Labrador, señaló:

"hemos asumido el compromiso de destacar las mejores experiencias en el campo de la planeación, ya que sin duda alguna son la hoja de ruta de las administraciones municipales y departamentales".

El gobernador, Sergio Fajardo Valderrama, expresó que si se tiene el mejor plan de desarrollo, se van a obte-

ner los mejores resultados.

Antioquia ganó en la Categoría 1 de departamentos, mientras que en la Categoría 2 el premio recayó en Cauca.

Medellín, por su parte, en Municipios categoría especial 1, 2 y 3 ocupó el segundo lugar con el Plan de Desarrollo "Un hogar para la vida" detrás de Barrancabermeja ■

CLAVES

SIGUEN DESTACÁNDOSE

1 Colombia Líder había elegido a Sergio Fajardo como mejor alcalde 2004-2007 y a Aníbal Gaviria como mejor gobernador 2004-2007.

2 Por primera vez las universidades hicieron parte del jurado, entre ellas: Externado de Colombia, la Salle y Javeriana.